nos elementos? A quien debo dirigirme, en tal caso?

He visto en los diarios que existe en esa una comisión de fomento del teatro nacional, y tu nombre vinculado á ella.¿Que-rrías informarme algo al respecto? Funciona alguna compañia ya? Tiene bue-

Tengo una comedia en tres actos, fresquita aun "Los hijos de hoy", que debe estrenarse en breve en uno de nuestros teatros. Los amigos inteligentes que la conocen me dicen que es lo mejor que se haya presentado hasta ahora al teatro regional. Tan buenos amspicios me dan derecho á aspirar un triunfo en Montevideo. Quisiera pues, que se diera en esa conjuntamente. Seguro de que me enviarás los informes pedidos, te saludo periodista, crítico, y autor dramático insigne

(2) (2) Julio 23/903

T./C. Jujuy 90/ 1061

Photocorion who